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MOTTO 

 

“ Barang siapa yang tau jauhnya perjalanan, 

maka ia akan bersiap siap ” 

 

“Dan mintalah pertolongan Dengan sabar Dan 

sholat” 

Q.S. Al Baqarah:45 

 

 

“Cukuplah allah menjaDi penolong kami Dan 

Allah adalah sebaik-baik pelinDung” 

Q.S. Ali Imran:173 
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ABSTRAK 

RELASI AKAL DAN WAHYU ERA MODERN 

(ANALISIS TEOLOGIS PEMIKIRAN IBNU  TAYMIYYAH) 

Penulis: 

Sindi Lestari 

NIM. 2223560001 

 
iPembimbing : 

1. Dr. Moch. Iqbal. M.Si 2. Dr. Rahmad Ramdani, M.Sos.I 

Penelitian ini dilatar belakangi oleh konflik umat Islam modern mengenai penafsiran al-

quran atau ketika beberapa faksi menolak mendukung keputusan teologis yang mendapat 

dukungan tidak hanya dari al-quran dan hadits tetapi juga dari akal. Para peneliti kini 

terdorong untuk mempelajari lebih lanjut tentang individu-individu yang menganut sudut 

pandang ini. Penelitian ini bertujuan mengetahui bagaimana pemikiran Ibnu Taymiyyah 

terkait tentang relasi akal dan wahyu dan mengetahui bagaimana pengaruh pemikiran 

Ibnu Taymiyyah terkair relasi akal dan wahyu di era modern dengan rumusan masalah 

bagaimana pemikiran Ibnu Taymiyyah terkait tentang relasi akal dan wahyu, dan 

bagaimana pengaruh pemikiran Ibnu Taymiyyah terkait relasi akal dan wahyu di era 

modern.Penelitian ini menggunakan metode kualitatif. Untiuk memaksimalkan penelitian 

penulis menggunakan metode library research (penelitian kepustakaan), dengan teknik 

deskriptif analitik dan pendekatan penelitian filosofis. Sumber data diperoleh dari 

berbagai sumber literatur primer dan sekunder. 

Hasil penelitian ini adalah; 1) Ibnu Taymiyyah menganut tauhid uluhiyah. Ibnu Taimiyah 

membagi pengertian Tauhid menjadi tiga bagian, Tauhid Asma' Wa-asshifat, Tauhid 

Uluhiyyah dan Tauhid Rububiyah. Ibnu Taimiyyah memprioritaskan wahyu dari pada 

akal, wahyu dianggap lebih tinggi dari akal namun tidak menerbelakangi akal, beliau 

menyama ratakan akal dan wahyu dengan memandang  posisi akal sebagai  “gharizah”. 

Pemikiran Ibnu Taimiyah pada relasi akal dan wahyu yaitu dengan model menyimpulkan 

bahwa wahyu lebih tinggi dari filsafat kemudian juga  berupaya mendamaikan akal dan 

wahyu dengan merelasikan akal dan wahyu dalam takwil guna memahami syariat dengan 

kembali pada konsep kesuaiannya karena melibatkan akal. menurutnya akal dan wahyu 

adalah selaras. Wahyu yang nyata dan perspektif intelektual yang lurus selalu sejalan. 

Akal tidak mampu menilai realita wahyu karena wahyu itu benar dan supra rasional. 

Dengan wahyu, akal menjadi lebih baik. Ibnu Taimiyah merumuskan konsep kesesuaian 

guna mengatasi konflik antara akal dan wahyu.2) Analisis teologis pemikiran Ibu 

Taymiyyah terhadap relasi akal dan wahyu yang berdampak pada era modern dengan 

kelebihan dan kekurangannya yaitu ada 5 komponen, pertama, wahyu lebih 

diprioritaskan dari pada akal, kedua, akal boleh setara dengan wahyu, ketiga, konflik 

relasi akal dan wahyu dengan mendahulukan akal, keempat, metode penafsiran Ibnu 

Taymiyyah dan yang kelima, konsep fitrah Ibnu Taymiyyah. Pemikiran Ibnu Taimiyah 

berkontribusi dalam kemajuan era modern dalam beberapa bidang, pertama, Ibnu 

Taimiyah digunakan dalam sejumlah disiplin ilmu modern,  kedua, Tafsir Al-Quran 

modern Ibnu Taimiyyah, ketiga, Hukum Islam dipengaruhi oleh Ibnu Taimiyah, keempat, 

Dampak politik modern dari Ibnu Taimiyah, kelima, Kontribusi Ibnu Taimiyah terhadap 

perekonomian modern, keenam, Pengaruh Ibnu Taimiyyah terhadap pemikiran modern. 

 

Kata Kunci : Ibnu Taymiyyah. Relasi Akal dan Wahyu Era Modern.  
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ABSTRACT 
RELATIONSHIP OF REASON AND REVELATION IN THE MODERN ERA 

(THEOLOGICAL ANALYSIS OF IBN TAYMIYYAH'S THOUGHTS) 

Writer: 

Sindi Lestari 

NIM. 2223560001 
Supervisor: 

1. Dr. Moch. Iqbal. M.Sc  2. Dr. Rahmad Ramdani, M.Sos.I 

This research is motivated by the conflict of modern Muslims regarding the interpretation 

of the Qur'an or when some factions refuse to support theological decisions that are 

supported not only by the Qur'an and hadith but also by reason. Researchers are now 

encouraged to learn more about individuals who hold this viewpoint. This study aims to 

find out how Ibn Taymiyyah's thoughts relate to the relationship between reason and 

revelation and to find out how Ibn Taymiyyah's thoughts influence the relationship 

between reason and revelation in the modern era with the formulation of the problem how 

Ibn Taymiyyah's thoughts relate to the relationship between reason and revelation, and 

how Ibn Taymiyyah's thoughts influence the relationship between reason and revelation 

in the modern era. This study uses a qualitative method. To maximize the research, the 

author uses the library research method, with descriptive analytical techniques and a 

philosophical research approach. Data sources are obtained from various primary and 

secondary literature sources. 

The results of this study are; 1) Ibn Taymiyyah adheres to tauhid uluhiyah because 

rububiyyah has included it. Ibn Taimiyah divided the concept of Tauhid into three parts, 

Tauhid Asma' Wa-asshifat, Tauhid Uluhiyyah and Tauhid Rububiyah. Ibn Taimiyyah 

prioritized revelation over reason, revelation was considered higher than reason but did 

not leave reason behind, he equated reason and revelation by viewing the position of 

reason as "gharizah". Ibn Taimiyah's thoughts on the relationship between reason and 

revelation, namely by concluding that revelation is higher than philosophy and then also 

trying to reconcile reason and revelation by relating reason and revelation in 

interpretation in order to understand the sharia by returning to the concept of its 

suitability because it involves reason. according to him reason and revelation are in 

harmony. Real revelation and a straight intellectual perspective are always in line. Reason 

is unable to assess the reality of revelation because revelation is true and supra-rational. 

With revelation, reason becomes better. Ibn Taymiyyah formulated the concept of 

conformity to overcome the conflict between reason and revelation. 2) Theological 

analysis of Mrs. Taymiyyah's thoughts on the relationship between reason and revelation 

that has an impact on the modern era with its advantages and disadvantages, namely there 

are 5 components, first, revelation is prioritized over reason, second, reason may be equal 

to revelation, third, the conflict between reason and revelation by prioritizing reason, 

fourth, Ibn Taymiyyah's method of interpretation and fifth, Ibn Taymiyyah's concept of 

fitrah. Ibn Taymiyyah's thoughts contributed to the progress of the modern era in several 

fields, first, Ibn Taymiyyah is used in a number of modern disciplines, second, Ibn 

Taymiyyah's modern Tafsir Al-Quran, third, Islamic Law is influenced by Ibn 

Taymiyyah, fourth, The impact of modern politics from Ibn Taymiyyah, fifth, Ibn 

Taymiyyah's Contribution to the modern economy, sixth, Ibn Taymiyyah's Influence on 

modern thought. 

 

Keywords: Ibn Taymiyyah. The Relationship between Reason and Revelation in the 

Modern Era. 
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 خلاصة
 علاقة العقل والوحي في العصر الحديث

 )تحليل لاهوتي لأفكار ابن تيمية(
 ةكاتب:

 سندي ليستاري
 0000652222نيم. 

 :مشرف
 . رحمد رمضاني، م.سوس.آيكتور. د 0  دكتور موك. إقبال. ماجستير   1.

الدافع وراء هذا البحث هو الصراعات الإسلامية الحديثة فيما يتعلق بتفسير القرآن أو عندما ترفض بعض الفصائل دعم القرارات 
يضًا من العقل. يتم تشجيع الباحثين الآن على معرفة المزيد عن اللاهوتية التي تتلقى الدعم ليس فقط من القرآن والحديث ولكن أ

الأفراد الذين يحملون وجهة النظر هذه. يهدف هذا البحث إلى معرفة كيفية ارتباط أفكار ابن تيمية بالعلاقة بين العقل والوحي 
ث مع صياغة مشكلة لكيفية ابن تيمية ترتبط ومعرفة مدى ارتباط تأثير أفكار ابن تيمية بالعلاقة بين العقل والوحي في العصر الحدي

أفكار تيمية بالعلاقة بين العقل والوحي، وكيف يرتبط تأثير أفكار ابن تيمية بالعلاقة بين العقل والوحي في العصر الحديث. ولتعظيم 
 الحصو  على مصادر البحث استخدم المؤلف منهج البحث المكتبي، مع الأساليب الوصفية التحليلية، ومنهج البحث الفلسفي. تم

 .البيانات من مصادر الأدب الأولية والثانوية المختلفة
( كان ابن تيمية متمسكاً بتوحيد الألوهية لأن الربوبية داخلة فيها. وقد قسم ابن تيمية معنى التوحيد إلى 1نتائج هذا البحث هي؛ 

بوبية. ابن تيمية يعطي الأولوية للوحي على العقل، ويعتبر الوحي ثلاثة أقسام: توحيد الأسماء والشيفات، وتوحيد الألوهية، وتوحيد الر 
أعلى من العقل لكنه لا يضع العقل وراءه، فهو يساوي بين العقل والوحي من خلا  النظر إلى موقف العقل على أنه "غريزة". 

من الفلسفة ثم محاولة التوفيق بين العقل  وترتكز أفكار ابن تيمية حو  العلاقة بين العقل والوحي على نموذج استنتاج أن الوحي أعلى
والوحي من خلا  ربط العقل والوحي بالتكويل من أجل فهم الشريعة من خلا  العودة إلى مفهوم المطابقة لأنه ينطوي على العقل. 

ا. العقل غير قادر على ووفقا له، العقل والوحي في وئام. إن الوحي الحقيقي والمنظور الفكري المستقيم يسيران جنبًا إلى جنب دائمً 
الحكم على حقيقة الوحي لأن الوحي حقيقي وفوق عقلاني. ومع الوحي يصبح العقل أفضل. وقد صاغ ابن تيمية مفهوم المطابقة 

( التحليل اللاهوتي لأفكار السيدة تيمية حو  العلاقة بين العقل والوحي والتي لها تأثيرها 2للتغلب على الصراع بين العقل والوحي. 
مكونات، أولًا، تقديم الوحي على العقل، ثانياً، قد يكون العقل مساوياً  5على العصر الحديث بإيجابياتها وعيوبها، وهي أن هناك 

للوحي، ثالثاً، الصراع بين العلاقة بين العقل والوحي من خلا  تقديم العقل على الأولوية، رابعاً، منهج ابن تيمية في التفسير، 
بن تيمية للفطرة. ساهمت أفكار ابن تيمية في تقدم العصر الحديث في عدة مجالات، أولا، استخدم ابن تيمية في وخامساً، مفهوم ا

 عدد من التخصصات العلمية الحديثة، ثانيا تفسير ابن تيمية الحديث للقرآن، ثالثا، تأثر الشريعة الإسلامية بابن تيمية، رابعا ، الأثر
 .امس، مساهمة ابن تيمية في الاقتصاد الحديث، الساد،، تأثير ابن تيمية في الفكر الحديثالسياسي الحديث لابن تيمية، الخ

 
 .الكلمات المفتاحية: ابن تيمية. العلاقة بين العقل والوحي في العصر الحديث
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